
 

 

令和元年門真市議会第１回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

１ ９ 松本 京子 分割 

１ 小規模認可保育園について 

⑴ 待機児童の現状について 

⑵ 小規模認可保育園の現状について 

 ⑶ 今後について 

２ いじめ対策について 

 ⑴ いじめと不登校の現状について 

 ⑵ いじめ防止基本方針について 

 ⑶ ＳＴＯＰitと今後について 

３ 教科担任制について 

 ⑴ 門真市の現状について 

 ⑵ 今後について 

４ 安全対策について 

 ⑴ 災害の現状について 

 ⑵ 防災訓練について 

２ ４ 坂本 拓哉 一括 

１ ひきこもりと不登校について 

⑴ 門真市における不登校生徒の現状とその支援に 

ついて 

⑵ ひきこもりについて 

３ 15 岡本 宗城 分割 

１ 大阪モノレールについて 

⑴  大阪モノレール新駅設置について 

⑵  市の見解について 

⑶  今後の取り組みについて 

２ 門真南駅への交番設置について 

 ⑴ 二島交番の老朽化に伴う門真南駅付近への建て 

かえ・移転について 
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４ ６ 寺西 敬子 分割 

１ 公園の整備について 

⑴ 市民からの要望が多い「使いやすい公園設備」 

（ボール遊びができる公園、手洗い等水道を使え 

るようにしてほしい、健康遊具など大人も楽しめ 

る器具の設置等々）に対する市の取り組みについ 

て 

２ 交通弱者に対する安全対策について 

⑴ 子どもや高齢者など、いわゆる「交通弱者」を 

守るための具体的な施策について 

⑵ 歩行者と自転車の利用を区別するための道路の 

路面標示の市内での実施状況とその効果について 

３ 健康寿命の延伸と介助の必要な高齢者の生活を支 

援する社会インフラ整備について 

 ⑴ 加齢に伴う虚弱化（フレイル）の対策について 

 ⑵ 市の休眠施設（閉校した校舎や小・中学校の空 

  き教室）を有効活用し、地元で通える「リハビリ 

  センター」のような類いの施設の開設などについ 

  て 

⑶ 高齢者の就労機会をふやす取り組みについて 

（みずから身につけた熟練した技術、いわゆる職 

人の人材バンクなるものの設置など） 

５ 13 土山 重樹 一括 
１ 介護保険について 

⑴  市民の保険料負担について 

６ ２ 大西 康弘 分割 

１ 門真市におけるＳＮＳの活用について 

⑴ 市のＳＮＳの活用内容と今後の活用構想につい 

 て 

⑵ ＳＮＳを活用した道路不具合通報システムの実 

現性について 

２ 子どもの見守りに関する情報提供について 

⑴  不審者情報の発信実績と利用者数、共有範囲に 

ついて 

⑵  不審者情報伝達にタイムラグがある理由と今後 

迅速に伝えるための方策について 

３ 熱中症対策について 

⑴ コミュニティバスのバス停での熱中症対策につ 

いて 

⑵ キッズサポーターのボランティアの方の熱中症 

対策について 
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７ 17 福田 英彦 分割 

１ くすのき広域連合のあり方についての真剣な検討 

について 

 ⑴ 「くすのき広域連合における介護保険事業実施 

に係る評価・効果検証」結果の内容と受けとめ等 

について 

 ⑵ 検証結果を踏まえた今後の取り組みについて 

２ 公立園最適化検討委員会について 

 ⑴ 検討委員会の目的、検討状況について 

 ⑵ ７月に示す予定の「市の考え」について 

３ 門真市第６次総合計画の策定について 

 ⑴ 総合計画審議会の状況について 

 ⑵ 今後のスケジュール等について 

８ 11 大倉 基文 分割 

１ 防災無線について 

⑴ これまでに市民の皆さんから寄せられた声につ 

いて 

 ⑵ これまでの対応について 

 ⑶ 今後の対応について 

２ こども発達支援センターのあり方について 

 ⑴ 現在のセンターの体制について 

 ⑵ これからの運営について 

３ モノレール延伸決定後の門真市における新駅要望 

について 

⑴ 需要予測について 

⑵ 新駅事業認可までのスケジュールについて 

９ 14 後藤 太平 一括 

１ 産前産後ケアについて 

⑴ 本市の産前産後ケアの現状について 

⑵ 今後の取り組みについて 

10 ８ 池田美佐子 一括 

１ 市内交通網について 

⑴ 市内の公共交通の現状について 

⑵ 今後の展望について 

11 １ 中道  建 分割 

１ 大阪モノレールについて 

⑴  大阪モノレール新駅設置の検証、進行状況につ 

いて 

２ ３世代同居・近居の支援について 

 ⑴ ３世代同居・近居の住宅支援事業について 

12 ７ 坂本大次郎 一括 

１ 学校施設における熱中症対策について 

⑴ 市における熱中症による救急搬送者数と発生場 

所について 

⑵ 冷水機の設置について 
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13 10 森  博孝 一括 

１ 住宅用火災警報器について 

 ⑴ 2006年６月消防法改正により設置が義務化され 

  たが、その概要について 

 ⑵ 本市における住宅用火災警報器の設置状況につ 

いて 

 ⑶ 10年経過による取りかえが必要となるが、その 

  対応について 

14 19 五味 聖二 一括 

１ 人口減少社会への対応について 

⑴ 2040年を見据えた行政間の広域連携について 

⑵ ごみ処理の広域化について 

15 ５ 池田 治子 分割 

１ プラスチックごみ問題について 

 ⑴ 海洋プラスチックごみ問題に関する市の現状に 

ついて 

 ⑵ 環境問題の啓発について 

２ キッズサポーターについて 

 ⑴ キッズサポーター制度発足の経緯について 

 ⑵ 現在の登録者数と活動状況について 

 ⑶ キッズサポーターの活動に対する市の見解につ 

  いて 

 ⑷ 保護者、学校、教育委員会とキッズサポーター 

との連携について 

 ⑸ 今後の方向性について 

３ アライグマ対策について 

 ⑴ アライグマ対策の法的な位置づけについて 

 ⑵ 府内での状況と門真市内での状況について 

 ⑶ アライグマの性質の特徴について 

 ⑷ 市民への啓発と周知について 

４ 熱中症対策について 

 ⑴ 体育館の温度管理について 

 ⑵ エアコンの設置について 
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16 18 亀井  淳 分割 

１ 義務教育学校の疑問点について 

 ⑴ これまでの小中一貫校と義務教育学校との違い 

は何かについて 

 ⑵ 小中一貫校と義務教育学校の利点・課題とは何 

  かについて 

 ⑶ 「中一ギャップ」とは何かについて 

 ⑷ キャリア教育は必要だが、小中一貫教育でない 

とできないのかについて 

２ 歩道の安全対策としての維持管理について 

 ⑴ 防護柵設置と維持管理について 

 ⑵ 道路上の白線（路面標示）の塗りかえについて 

３ 大阪北部地震を踏まえた今後の防災対策について 

 ⑴ 同地震への対応から導き出された教訓と今後の 

対応について 

 ⑵ ブロック塀等安全対策促進補助制度を恒常的事 

業とすることについて 

 


